

Estreno:

Carolina Arregui debutó en el teatro dirigida por Javiera Contador

La protagonista de "Buen partido" se integró al elenco de "Brujas", obra que se presentará desde el 10 de octubre en el Teatro Alcalá.

VÍDEO VERSO

"Está como una mita con jengibre nuevo". De esta forma, la actriz Tita Llobas define el actual estado anímico de Carolina Arregui, su nueva compañera de reparto en "Brujas". La obra, bajo la dirección de Javiera Contador, se estrenará el 10 de octubre en el Teatro Alcalá.

Se trata de la primera incursión de la protagonista de "Buen partido" (Canal 13) en el teatro y, según cuenta Llobas, Arregui ha sorprendido al elenco con su entusiasmo. "Para nosotros es muy divertida verla así, tan decidida. Es tan distinta, ademá". Afade que, pese a que Arregui no ha estudiado tanto teatro (recuerda), tiene talento e intuición. Esta consideración también la constata Rosita Núñez, una de las integrantes de este elenco: "Es una actriz de gran instinto, observa muchísimas cosas sin quererlo y todo lo que ve. Creo que va a estar espectacular".

"Brujas", del autor Santiago Mocadás y que Rosita Núñez dirigió en 1997, cuenta la historia de cinco ex compañeras de un colegio de niñas que vuelven a reunirse a 23 años de su egresado.

Interteléfono forma parte del elenco la actriz Cecilia Muñoz; pero, por razones de tiempo, deberá abandonar los ensayos. El rol que ella iba a interpretar —una científica boliviana que muere en el ejercicio— está ahora a cargo de Liliana García. Tita Llobas será una exiosa mujer con problemas familiares; Loreto Valenzuela encarnará a una prostituta; y Rosita Núñez y Cecilia Arregui interpretarán a dos duras de casa que devoran cada por completo a sus hermanas.

En la reunión de estos amigos poco quedaba en evidencia que, en el pasado, el personaje interpretado por Arregui fue víctima de una gran maldición que ahora recorre adentro. Un tren a edades se encargará de resolver este conflicto para buenas partes de la obra.



ANGEL TEATRERO.— Carolina Arregui debutó en el teatro. En "Brujas" dirigida por Javiera Contador, actuara junto a Rosita Núñez y Tita Llobas.

Una historia de telenovela

Desde que Carolina Arregui actuó en "La hora 10" (TVN) y "Los 100" (Canal 13) —series transmitidas en el año 1994— nació una ascendente común latente en el cine chileno. Sin renunciar a las películas, se transformó en una importante carta para el Zona dramática de UC-TV, una de las producciones más populares hasta el día de hoy: "Angel maldito".

Luego de protagonizar "María Glorié", en 1995, Arregui fue despedida de UC-TV. Después actuó en La Red (OCV-TV), actuó en la telenovela "Algo está cambiando", de Maga, y animó el programa "Así de simple", de Chilevisión (2000). Este año volvió a Canal 13 para protagonizar "Buen partido".

Teatro en Puerto Octay. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro en Puerto Octay. [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile